
● 第１回ラボの様子

○　横のつながりからの関係性を築き、最終的に「オモシロイ
阿武町！」となることを願います！！

○　新しく何かを見つける　何か…楽しいこと　そして、それ
を伝えたい！

○　若者がおもしろい事をやっているので応援したい。それ以
上に自分が楽しみたい。

○　これまでの取り組み（町づくり）になかった取り組み、大
きく期待し勉強したい。

○　大好きな阿武町に、たくさんの方が移り住んでくれること
の手助けをしたい。子供たちが、ずっと住み続けられる町
にして行きたい。

○　阿武町から、新しいコミュニティの形を全国に発信してい
きたいです。

○　楽しい風が吹く阿武町になるような、でも無理のない活動。
○　私自身が阿武町を知るきっかけとして参加していきたい。
○　できることから！
○　ここでの活動で自分のスキルアップとこの町への貢献がで
きたらいいなと思います。

○　毎月出席する。積極的に意見を出す。
○　自分もですがなかなか自らの事は解らないものです。外か
ら見える事を伝えればと思います。

○　今日集まられた方々とひとつのチームになれ、人脈が
広がった感がうれしい。熱い想いを持った人が多く、
これからがたのしみ♡

○　町のことをもっと知ること、町がどうあってほしいの
か自分や地域の人の想いをもっていることが大切だと
思いました。まだ知らないことが多いので、ラボの活
動を通して知りたいし、楽しく暮らす知恵を学びたい
と思います。選ばれる理由を伝えられる人の一人にな
ります！

○　僕らのライフスタイルサミットと同じような内容でし
たが、具体的なものが今から始まるんだなという気持
ちになって来ました。色々なタイプの人が集まって
色々な活動が立ち上がればいいのだと思います。

○　島根県の事例を聞いて…理論があって、実行出来る。
漠然とどうしようかというのではなく、一つの方向性
で導いて行くことの大事さ。協力できる事はしたいと
いう安易な気持ちだけで出席参加している自分が、少
し恥ずかしいですが、ついていきますので、御指導を
よろしくお願いします。若い力に期待しています。

○　町外の自分が町づくりに参加できるってすごいなと思
い参加しました。色々な職業、年代の人が沢山の意見
を聞ける場にしていってほしいなと思います。

ラボに対するみなさんの意気込み 説明会の感想

参加者同士の交流の時間も設けましたラボの活動のイメージを共有しました 約 50名のご参加がありました

////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

水甚を会場に説明会を開催しました 島根県海士町の事例を学びました

日時：2016.5.14（土）
　　　14:00 ～ 16:30
場所：水甚
プログラム：
　＊ラボ立ち上げの経緯
　＊先進事例紹介～島根県海士町～
　＊阿武町マニアックイズ
　＊ラボに関する説明
　＊参加者交流


